

jenigen Personen ihrem beizufügen, die mit Sachkenntnis, den Hr. von Bendeuil, meinen berühmten Lehrer gelobt haben. Diese besondere Verehrung, die ich dem schuldig bin, dem ich alles zu verdanken habe, vermindert übrigens im mindesten die Achtung nicht, die ich für Männer fühle, die dieselbige Laufbahn gehn. Hr. von Bendeuil ist ein schätzbares Ueberbleibsel jener berühmten Männer, die ihm vorgegangen sind und deren Andenken jedem beständig werth seyn wird, der ihren Fußstapfen folget. Hr. von Bendeuil verstand, die Zierlichkeit des Hrn. du Plessis, mit der glänzenden Ausübung des Hrn. de la Vallée, zu verbinden. Männer, deren Name und Ruhm eben so lange bestehen wird, als die Kunst dauert.

---